



Sachstandsbericht zur Stadtbegrünung („Klimabäume,“) angesichts der Klimakrise

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Klima-Umwelt-Natur-Ausschuss	Ö	31.03.2021	Kenntnisnahme

Mit beiliegender Dokumentation informiert Aloys Schlütter, Mitarbeiter des Bauhofs und Leiter der Abteilung Grünflächen über die Auswirkungen der Klimakrise auf das städtische Grün und liefert eine Einschätzung zu klimaangepassten Baum- und Gehölzarten, die bereits im Stadtgebiet zu finden sind.

Anlagen:

Stadtbegrünung (Klimabäume) angesichts der Klimakrise